

Répétition à Munich pour les sœurs Goberville

Sandrine et Céline Goberville se sont envolées du 28 janvier au 1^{er} février à Munich pour se mesurer aux meilleures pistolières du moment sur une compétition internationale à 10 mètres, une occasion pour l'équipe sélectionnée aux championnats d'Europe de faire un point.

Lors du 1^{er} match, Céline entre en finale avec un total de 382 points et termine 8^{ème}, Sandrine prend la 36^{ème} place avec 375 points.

Le 2nd match est un peu plus difficile pour les françaises : les 379 points de Céline lui offrent la 24^{ème} place, tandis que Sandrine avec le même score termine 44^{ème}.

L'équipe continue donc sa préparation jusqu'aux championnats d'Europe de Prague qui auront lieu fin février, où nous espérons qu'elles brilleront !